

La intensa neblina o camanchaca como se le denomina en el norte a este fenómeno climático, bus de la empresa Buses Tarapacá, se salió de la carretera dejando como saldo más de treinta heridos con diversas lesiones, 9 de ellos de gravedad que fueron trasladados a diferentes centros de salud.

De acuerdo a informaciones proporcionadas por Bomberos de Pozo Almonte, quienes acudieron en ayuda de los afectados de este suceso, el hecho ocurre en la madrugada de este miércoles en la zona ubicada en el cruce cerca de Huatacondo y Quillagua. En horas de la madrugada de este miércoles la máquina se volcó a la altura del kilómetro 1.680 de la Ruta 5 Norte, según

Hay 9 personas graves a causa del volcamiento:

## Más de 30 lesionados deja accidente de Bus Tarapacá ocurrido cerca de Quillagua presumiblemente a causa de la intensa neblina

informaciones entregadas por los Bomberos de Pozo Almonte más de 30 personas resultaron lesionadas. El superintendente de Bomberos de Pozo Almonte, Efraín Lillo, indicó que el accidente ocurrió a 12 kilómetros al sur de Pozo Almonte y por causas que se investigan, el bus de dos pisos se volcó. Cabe hacer notar que el transporte provenía de Calama con destino Arica.

Según se conoció en el lugar del accidente, al menos 30 pasajeros fueron atendidos por los equipos de salud que llegaron al lugar y trasladados al SAR; nueve de estos, con lesiones de mediana gravedad, fueron ingresados al hospital regional de Iquique, en las ambulancias que se dispusieron.

